

## **A-Jugend-Auswärtssieg in Lohrbach**

03.03.2013 10:58 von Rechner Uli (Admin)

Im 1. Punktspiel im neuen Jahr konnte unsere Spielgemeinschaft mit 3:2 gegen SG Lohrbach/Sattelbach/Fahrenbach gewinnen.

Das Spiel fand auf dem Hartplatz in Lohrbach statt.

Unsere Mannschaft übernahm sofort die Initiative und erspielte sich mehrere Torchancen. In der 25. Minute konnte Heiko Blank nach einem schönen Flankenlauf von Mike Kistner mit einer Direktabnahme das verdiente 1:0 erzielen.

Im weiteren Verlauf erspielten sie sich noch einige schöne Torchancen, konnten aber leider das erhoffte 2:0 nicht erzielen.

In der 35. Minute erreichte Sattelbach durch einen Weitschuss überraschend den Ausgleich.

Dies brachte für einige Minuten unsere Mannschaft aus dem Rhythmus.

Kurz vor der Pause gelang wiederrum Heiko Blank durch einen wunderschönen Linksschuss das 2:1.

Nach der Pause setzte unsre Mannschaft die Gastgeber sofort wieder unter Druck, und Emre Aydin konnte mit einem wunderbaren Weitschuss (35m) auf 3:1 erhöhen.

Danach lief das Spiel ausgeglichen und in der 78. Minute erzielte wiederrum Sattelbach mit einem Weitschuss das 3:2.

Sattelbach erhöhte nun den Druck, aber unsere Mannschaft hielt bravourös dagegen.

Leider konnten wir in dieser Phase unsere Konter nicht erfolgreich abschließen, sodass die Mannschaft bis zum Schluss um jeden Ball und jeden Quadratmeter kämpfen musste.

Der gesamten Mannschaft darf man ein großes Lob für ihre kämpferische Leistung und für ihr diszipliniertes Auftreten aussprechen.

Beste Spieler waren Heiko Blank und Maik Kistner.

nächster Termin der A-Jugend

Mittwoch, 13.3. Badischer Pokal, Heimspiel gegen Assamstadt